



Medienmitteilung: 27. Juli 2017

Neuer Rotkreuzladen am Claraplatz

Das Rote Kreuz Basel eröffnet am Freitag, 11. August 2017 einen neuen Secondhand-Kleiderladen in Kleinbasel. Damit stärkt das Rote Kreuz sein lokales Engagement für Menschen mit knappem Einkommen und baut gleichzeitig das Angebot an begleiteten Arbeitsplätzen aus.

Im neuen Laden im Clara Huus verkauft das Rote Kreuz Basel ab Mitte August 2017 neben Damen- und Herrenmode auch Kinderkleider und Accessoires – alles aus zweiter Hand. Menschen mit schmalen Budget finden hier immer ein günstiges Outfit. In den Rotkreuzläden sind aber alle an der richtigen Adresse, die ihre Garderobe mit ein paar guten Secondhand-Stücken aufpeppen wollen.

Kleiderspenden

Das Rote Kreuz Basel ist für dieses Angebot auf Kleiderspenden angewiesen. Zum Wiederverkauf eignen sich gut erhaltene, wenig getragene und vor allem gewaschene Kleider. Aber auch «Untragbares» wird nicht einfach entsorgt. Solche Textilien gehen weiter an Hilfswerke oder an Firmen, die daraus Putzlappen und Dämmstoffe herstellen. Kleider können direkt in den beiden Rotkreuzläden abgegeben oder rund um die Uhr in einen der drei Sammelcontainer geworfen werden. Grössere Kleidermengen holt das Rote Kreuz in und um die Stadt auch gerne ab. Wichtig ist vor allem eines: Nur Kleider, die direkt dem Roten Kreuz Basel gespendet werden, kommen auch wirklich den Menschen im Basel-Stadt zugute.

Profit für viele

Im Rotkreuzladen im Gundeli gibt es seit zwei Jahren sieben begleitete Arbeitsplätze für Personen mit einer IV-Rente. Dank des zusätzlichen Standorts kann das Rote Kreuz Basel sein Programm «Kleider stärken Leute» ausbauen. Im neuen Laden in Kleinbasel können sechs zusätzliche Jobs zur sozialen Integration von Langzeiterwerbslosen geschaffen werden. Doch damit ist der Kreis der Nutzniesserinnen und Nutzniesser noch nicht geschlossen. Dank der Einnahmen aus dem Kleiderverkauf kann das Rote Kreuz Basel Angebote wie die Kinderbetreuung zuhause, den Betreuungsdienst für Betagte oder die Entlastung für pflegende Angehörige zu sozial verträglichen Tarifen anbieten.

[Total Zeichen: 2060]

Infobox

Basler Rotkreuzläden:

Claraplatz, Untere Rebgasse 17, 4058 Basel, Di-Fr: 10-18.30, Sa: 10-17 Uhr
Gundeli, Bruderholzstrasse 20, 4053 Basel, Mo-Fr: 10.18.30, Sa: 10-17 Uhr

Kleidersammelcontainer:

Rotkreuzhaus, Bruderholzstrasse 20, 4053 Basel
Hinterhof 165, Kleinhünigerstrasse 165, 4057 Basel
Wohnheim Birsbrugg, Hauptstrasse 1, 4127 Birsfelden

Abholung von grösseren Kleiderspenden:

Rotes Kreuz Basel, info@srk-basel.ch, 061 319 56 56

Pressebesichtigung und Eröffnung

Pressebesichtigung: Donnerstag, 10. August 2017, 15.00 - 17.00 Uhr

Für Medienschaffende bieten wir die exklusive Möglichkeit bereits vor der Eröffnung einen Augenschein im neuen Rotkreuzladen zu nehmen. Es besteht die Möglichkeit Interviews mit der Geschäftsleiterin Frau Dr. Sabine Siegrist, der Programmleiterin von «Kleider stärken Leute» Frau Mirjam Maissburger oder der Filialleiterin Frau Tanja Berger zu führen.

*Zur feierlichen **Eröffnung des Lokals durch Daniela Spillmann** am Freitag, 11. August 2017 um 11.00 Uhr sind alle Medienschaffende ebenfalls herzlich eingeladen.*

Kontakt für Medienschaffende

Mathias Kippe, Leitung Kommunikation

061 319 56 67, mathias.kippe@srk-basel.ch, www.srk-basel.ch

Das Rote Kreuz Basel – www.srk-basel.ch

Seit 1888 setzt sich das Rote Kreuz Basel für verletzte und benachteiligte Menschen in Basel-Stadt ein. Es unterstützt Familien, ältere Menschen und Personen in schwierigen Situationen – unabhängig ihrer Herkunft. Das Rote Kreuz arbeitet partnerschaftlich mit lokalen Behörden oder anderen wohltätigen Organisationen zusammen und übernimmt subsidiär humanitäre Aufgaben, wo es nützt.

Das Rote Kreuz Basel ist ZEWO-zertifiziert und eine der 29 Träger-Organisationen des Schweizerischen Roten Kreuz (www.redcross.ch). Es ist berechtigt das Rotkreuzemblem zu nutzen und verpflichtet, die sieben Rotkreuzgrundsätze der weltweiten Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung einzuhalten.